

## Frisian Flag Gandeng SD Negeri 04 Ciputat Sebarkan Kebaikan Susu

Suhendi - [TANGSEL.JURNALIS.ID](http://TANGSEL.JURNALIS.ID)

Oct 6, 2022 - 22:24



TANGSEL – Kebiasaan minum susu dan olahraga yang teratur setiap hari, hal ini sangatlah baik bagi anak-anak usia Sekolah Dasar untuk membantu mewujudkan generasi sehat dan kuat.

Untuk itu, Frisian Flag terus mengajak siswa membiasakan gaya hidup sehat serta aktif disekolah dan hal tersebut terlihat jelas Frisian Flag Gandeng SDN 04 Ciputat untuk memberikan edukasi kepada seluruh siswa-siswi di SDN 04 Ciputat Kelurahan Ciputat Kecamatan Ciputat, Kamis (06-10-2022).

“Salah satu programnya mengedukasi terkait pentingnya minum susu untuk kesehatan anak dan mencerdaskan anak, serta ada kegiatan juga yang bertujuan untuk pengembangan anak dalam hal akademik,”. Ujar Salah satu Guru PJOK SDN 04 Ciputat.



Ditempat yang sama Kepala Sekolah SDN 04 Ciputat Drs. Sidup Usman mengatakan “Dari kedua perusahaan Stand minuman yang ada yaitu Energen dan Frisian Flag pertama memperkenalkan produk kepada sekolah, karena yang dikonsumsi sehari-hari ke anak-anak adalah minuman Energen, dan susu, sampe sejauh mana anak sekolah menikmati dan minum dari produk tersebut, dan Kedua yaitu minuman tersebut sejauh mana untuk kesehatan sehat atau tidak, karena dampak Pandemi Covid-19 semua perusahaan tidak berjalan, dan akhirnya untuk memperkenalkan produk yang paling tepat ini yaitu dengan kesekolah-sekolah. “Ujar Sidup Usman.

Wali murid sangat apresiasi atas Stand minuman yang ada, dan ini murni dibagikan secara gratis oleh Frisian Flag dengan total 800 lebih susu Frisian Flag Kemasan dibagikan. Disamping itu ada edukasinya juga tanam pohon dengan cara pupuk yang bagus, dari Frisian Flag memperkenalkan produk pupuk dan kemasan Frisian Flag jangan dibuang bisa diolah menjadi pupuk juga.

“Mudah-mudahan kedepannya kerjasama ini harus berjalan karena menurut saya edukasinya bagus, dari segi kesehatan, segi manfaatnya. “Tutup Sidup Usman. (Hendi)